

Alzheimer : pas de déremboursement des traitements

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-10-26 17:23:04 - Vu sur pharmacie.ma

La ministre de la Santé française Marisol Touraine a déclaré qu' il n'y aura pas de déremboursement des médicaments anti-Alzheimer, même si la Haute Autorité de santé s'est prononcée en ce sens en abaissant leur service médical rendu (SMR) à insuffisant.

La ministre souhaite la mise en place préalable d'un protocole de soins.

« Tant que ce protocole de soin ne sera pas non seulement élaboré, mais mis en œuvre, la question du déremboursement ne peut pas et ne doit pas se poser », a-t-elle assuré.